



## El juez de La Haya Mohamed Bennouna imparte hoy una charla en la Universidad

El juez de la Corte Internacional de Justicia (La Haya) Mohamed Bennouna pronunciará hoy, a las 12.00 horas, la conferencia 'La Corte Internacional de Justicia y la protección de los derechos humanos', en las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca. Organizada por el Área de Derecho Internacional Público y Relaciones Internacionales, con la colaboración de la Facultad de Derecho y del Departamento de Derecho Público General, será impartida en francés con interpretación simultánea y tendrá libre hasta completar aforo. Con esta ponencia, la Universidad de Salamanca se une a la conmemoración del septuagésimo aniversario de la Carta de las Naciones Unidas.